



VIDA GENEROSA

Dando todo de mi en respuesta
a todo lo recibido de ÉL

Llamados para las Ofrendas
1st Trimestre 2024

Copia del Tesorero

Por favor mantén esta copia en el pulpito

6 de enero de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Cada nuevo año trae consigo una nueva promesa de cambio. Como profesora universitaria, cuando observo los ojos de los nuevos estudiantes cada semestre, veo esperanza e ilusión por un futuro mejor. Del mismo modo, muchos han entrado por las puertas de nuestras iglesias locales en busca de la esperanza de un futuro mejor. Al igual que un estudiante que recibe una página en blanco el primer día de clase, ¡el evangelio de la esperanza en Jesús, que tenemos como cristianos, nos proporciona a todos una página nueva a través de la salvación!

Los estudiantes se sientan en mi clase con la ilusión de saciar su sed de conocimientos con lo que aprenderán día tras día. Y lo que me gusta inculcar permanentemente es que obtendrán exactamente lo que inviertan en la clase. Si asisten a clase, participan en el debate y deciden involucrarse intencionalmente, verán muchos resultados positivos.

Gran parte de la bendición de ser parte de una iglesia local proviene de la elección de involucrarse intencionalmente. Una manera profunda de hacerlo es dando nuestra ofrenda a la iglesia local. “Oh Dios, tú eres mi Dios; de todo corazón te busco. Mi alma tiene sed de ti; todo mi cuerpo te anhela en esta tierra reseca y agotada donde no hay agua” (Salmo 63:1, NTV). Nuestra comunidad de la iglesia local existe para servir a los que viven en su entorno inmediato, así como a los creyentes de todo el mundo.

Heather Thompson Day

13 de enero de 2024

Libertad religiosa

En la actualidad, más de dos tercios de la población mundial vive en países donde existen restricciones a la libertad religiosa. Mientras adoramos juntos esta mañana, esta libertad se niega en lugares como Corea del Norte y Arabia Saudita; en Afganistán, Pakistán, Irán y muchos otros países, las minorías religiosas tienen que enfrentar hostilidades y peligros. En China, los creyentes se enfrentan a la vigilancia y restricciones del gobierno.

Esta mañana, en Norteamérica, somos bendecidos. Tenemos el derecho constitucional de practicar nuestro culto abiertamente y sin miedo. Podemos compartir nuestra fe libremente con los demás. Pero incluso en este momento no podemos dar por hecho esta bendición. Cuando vemos nuestros medios de comunicación y nos fijamos en la cultura que nos rodea, podemos ver que el don divino de la libertad religiosa no siempre se aprecia como debería ser. Incluso hoy, en esta tierra de libertad, los observadores del sábado siguen afrontando desafíos en sus lugares de trabajo.

Hace más de 150 años, Elena White nos instó a "mantener en alto el estandarte de la verdad y la libertad religiosa" en estos últimos días. La ofrenda que recogeremos permite a nuestra iglesia en Norteamérica hacer exactamente eso: defender la libertad religiosa en los tribunales, apoyar a los miembros de la iglesia que sufren discriminación en el lugar de trabajo, y hacer llegar cada año casi un millón de ejemplares de la revista *Liberty* a legisladores y pensadores de todo el país. Por favor, done generosamente mientras trabajamos juntos para salvaguardar el precioso regalo de la libertad religiosa.

20 de enero de 2024

Presupuesto de la iglesia local

¿Sabía que una planta de bambú tarda, en promedio, unos cinco años en desarrollarse antes de que se pueda ver que la planta brota de la tierra?¹ Eso significa que durante cinco largos años hay que regarla, cuidarla y asegurarse de que recibe todos los nutrientes necesarios, sin ver ningún resultado inmediato. No obstante, una vez que está lista para salir de la tierra y crecer en altura, puede llegar a medir hasta 30 metros en apenas cinco semanas. Todos estos años de cuidados dan lugar a un crecimiento muy rápido.

Del mismo modo, a veces podemos pasar por alto el efecto a largo plazo de los ministerios de nuestra iglesia local. Puede ser que no presenciemos con nuestros propios ojos nada extraordinario en una sola clase de Escuela Sabática para niños, durante un estudio bíblico del Ministerio de la Mujer o en una reunión de oración. Sin embargo, en todas y cada una de estas ocasiones, las almas son cultivadas y nutridas, poco a poco.

La ofrenda de hoy es para el presupuesto de nuestra iglesia local. “No nos cansemos, pues, de hacer bien; porque a su tiempo segaremos, si no desmayamos” (Gálatas 6:9, RVR). Las semillas que sembramos a través de nuestras ofrendas ayudan a sostener la misión y el ministerio de nuestra iglesia local. Hoy, mientras se recoge la ofrenda, lo invito a reflexionar sobre las bendiciones que han sido sembradas en su propia vida a través de nuestra iglesia.

¹ <https://mycollaborativeteam.com/the-growth-of-a-bamboo-tree/>

27 de enero de 2024

Avance de la Conferencia

Los cumpleaños son algo muy importante en nuestra familia. Nunca dejamos pasar la oportunidad de celebrar un año más de vida que Dios le dio a alguien en nuestro hogar. Cuando nos reunimos en torno a la comida y comienza la algarabía para festejar a uno de los miembros de nuestra familia, siento como si me uniera aún más a mi esposo y a mis hijos. Los cumpleaños son solo un tipo de festividad que me acerca a mis seres queridos; celebramos las vacaciones, las promociones en el trabajo y los matrimonios, por nombrar solo algunas.

Hay celebraciones de todo tipo y por motivos muy diversos. La palabra de Dios dice: “Aplaudan, pueblos todos; aclamen a Dios con gritos de alegría” (Salmos 47:1, NVI). ¿Cuándo fue la última vez que celebró lo que Dios está haciendo en su vida o en la de los miembros de la familia de esta iglesia? ¿Cuándo fue la última vez que celebró que otra persona entregara su vida a Dios? Nuestro avance en la Conferencia se destina a apoyar una variedad de proyectos de la misión cristiana; uno de ellos es la evangelización. Se nos dice que todo el Cielo hace una fiesta cuando un solo pecador se arrepiente y se acerca a Dios. Hoy, mientras nos preparamos para devolver nuestros diezmos y ofrendas, considere orar para que Dios ponga en su corazón el deseo de unirse a la misión de nuestra Iglesia para ganar almas para Cristo.

Heather Thompson Day

3 de febrero de 2024

Presupuesto de la iglesia local

“Y por la fe en su nombre, a éste, que vosotros veis y conocéis, le ha confirmado su nombre; y la fe que es por él ha dado a éste esta completa sanidad en presencia de todos vosotros” (Hechos 3: 16, RVR1960). En el libro de los Hechos, a los seguidores de Jesús se les dio un poder increíble a través de Jesús para sanar a la gente. ¿Cuán asombroso es eso?

Las Escrituras nos hablan de nuestro Dios todopoderoso, que desea obrar a través de nosotros. He descubierto que Dios pone a personas en mi trayectoria para recordarme su poder. Una vez, una joven se me acercó para conversar. No vino a hablar de las actividades de clase, sino a buscar al Dios de los milagros que comparto en mis clases de comunicación. Encuentro tras encuentro, me encantó escucharla debatir acerca de su fe, y me sentí llena de gratitud al orar con ella. La mayoría de las veces que nos reuníamos, me limitaba a escuchar. Y, sin embargo, en nuestro ajetreado mundo, escuchar a alguien puede ser uno de los mayores regalos que podemos hacerle.

Esa mujer ya se graduó y ya no está en nuestra universidad, pero sé sin lugar a dudas que nuestras reuniones, risas compartidas y oraciones le permitieron ver el amor de Cristo más plenamente, al tener a alguien en quien apoyarse espiritualmente. Amigos, hoy tenemos la oportunidad de dar para que nuestra iglesia local continúe siendo una bendición para los que nos rodean.

Heather Thompson Day

10 de febrero de 2024

Ministerios Adventistas de Televisión (Evangelismo)

“Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía el evangelio eterno para predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo” (Apocalipsis 14:6, RVR1960).

Hoy, este versículo se está cumpliendo a través de los ministerios de la televisión. El mensaje evangélico adventista está remontándose en el cielo en ondas de televisión. Hay siete ministerios de medios de comunicación bajo el amparo de la División Norteamericana: Faith for Today, It Is Written, Breath of Life, Jesus 101, Voice of Prophecy, La Voz de la Esperanza y Lifetalk Radio. Todos tienen contenido televisivo que no solo está llegando a los Estados Unidos y Canadá, sino a todo el mundo. Los oradores de estos ministerios están llevando a cabo reuniones evangelísticas en Norteamérica y alrededor del mundo con numerosos bautismos y muchas vidas tocadas por los maravillosos mensajes de esperanza tan especiales para estos últimos días.

La ofrenda de hoy es para que estos ministerios de medios de comunicación continúen con la misión de predicar a cada habitante de este planeta. En muchas ciudades es difícil llamar a las puertas y compartir literatura porque las personas viven en edificios, condominios y comunidades cerradas. Gracias a la televisión esas personas pueden conocer a Cristo y entregarse a Él.

Lo invito a que sea generoso al dar su ofrenda que apoyará a estos ministerios a través de la televisión e Internet para entrar en los hogares y predicar el mensaje de la venida de nuestro Salvador.

Heather Thompson Day

17 de febrero de 2024

Presupuesto de iglesia local

¿Sabía que los estudios han demostrado que las personas que escriben aquello por lo que están agradecidas, aunque sea una vez a la semana, tienen más probabilidades de ser “más optimistas y sentirse mejor con sus vidas”?² Hace un tiempo, inicié la práctica de escribir lo que agradezco, en mi diario de oración. Mi familia, mi trabajo y mi fe figuran a menudo en la lista. Algunos días, lo que más agradezco es un almuerzo motivador con una colega. Semanalmente, el darme cuenta de que es sábado y que puedo descansar en Jesús realmente llena la “copa de gratitud” de mi corazón. En palabras del salmista: “Te alabaré, oh Jehová, con todo mi corazón; Contaré todas tus maravillas” (Salmo 9: 1, RVR).

¿Qué lo hace sentirse agradecido hoy? Cuando piensa en su semana en retrospectiva, ¿hay algún momento o interacción por el cual estar agradecido a Dios? Lo animo a que dedique un momento para expresar gratitud a Dios por lo que sea que esté llenando su corazón en este momento.

Hoy estoy muy agradecida por la Palabra de Dios; específicamente, por el capítulo 11 de Hebreos, a veces llamado “El capítulo de la fe”. Como todos encontramos diferentes desafíos en las distintas etapas de nuestras vidas, es increíblemente reconfortante que se nos recuerde la fidelidad de Dios. Hoy devolvamos a Dios nuestros diezmos y ofrendas con un corazón rebosante de gratitud.

Heather Thompson Day

² <https://www.health.harvard.edu/healthbeat/giving-thanks-can-make-you-happier>

24 de febrero de 2024

Avance de la Conferencia

Hace un tiempo me senté en un avión y escuché atentamente mientras la azafata daba las instrucciones de seguridad para el vuelo. Aunque ya había volado antes, ese día, las palabras de la demostración de seguridad me impactaron. La azafata dijo la típica frase sobre lo que hay que hacer en el caso de que se produzca una pérdida de presión atmosférica en el avión. Hay que “ponerse primero la mascarilla a uno mismo” antes de pararse a ayudar a los que lo rodean. Está claro que, incluso en nuestra vida cotidiana, somos más capaces de devolver cuando primero dedicamos tiempo a cuidar nuestra propia salud, nuestras finanzas y nuestras relaciones, entre otras cosas. La palabra de Dios dice: “Cada uno ponga al servicio de los demás el don que haya recibido, administrando fielmente la gracia de Dios en sus diversas formas. El que habla, hágalo como quien expresa las palabras mismas de Dios; el que presta algún servicio, hágalo como quien tiene el poder de Dios...” (1 Pedro 4:10, 11, NVI).

¿Qué dones le ha dado Dios? Haga memoria de esta semana y reflexione sobre cómo el Señor lo ha bendecido personalmente, y a su familia o quizá a su trabajo. Ahora, considere cómo puede ser una bendición para los que lo rodean. Nuestro avance de la Conferencia se destina a apoyar la red de iglesias en nuestra región, para que podamos ser las manos y los pies de Dios, utilizando ministerios como la evangelización y los campamentos de verano. Hoy, demos con el corazón abierto.

Heather Thompson Day

2 de marzo de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Cuando Josué comenzó a guiar a los israelitas, probablemente había mucha incertidumbre sobre cómo seguirían las cosas. Moisés había pasado años guiando a los hijos de Dios por el desierto y a través de muchos acontecimientos milagrosos. En Josué 1:6 (NVI), podemos ver que Dios lo llamó a ser “fuerte y valiente” al tomar el liderazgo; tarea que sin lugar a dudas le pareció abrumadora.

Sin embargo, Dios acompañó a Josué en sus altibajos como líder y él demostró ser un fiel servidor; confió en Jehová. Lo hermoso de esta historia es que Dios no se limitó a encomendarle una enorme tarea, sino que tomó el cuidado de proporcionarle la sabiduría necesaria para ser el líder que Israel necesitaba en aquel momento.

A nosotros también se nos ha dado el privilegio de respaldar la obra de Dios en nuestras comunidades. La ofrenda de hoy se empleará en el presupuesto de nuestra iglesia local. Los ministerios de la iglesia local son los latidos del corazón del evangelio que se extiende en nuestra comunidad. Al entregar la ofrenda de hoy, considere cómo puede administrar adecuadamente todos los recursos con los que Dios lo ha bendecido.

9 de marzo de 2024

Radio Mundial Adventista

(Nota para el lector: puede descargar el vídeo AWR 2024 y los recursos más recientes en awr.org/offering).

La Radio Mundial Adventista tiene diversas formas de tecnología para llegar a la gente, utilizando su dialecto local. Esos mensajes se emiten a diario en más de 130 idiomas, desde las torres de onda corta que la radio posee en Guam, y llegan hasta 1800 emisoras de radio en todo el mundo. Para los lugares que no están al alcance de una emisora de radio, los vídeos en YouTube y la aplicación de este medio están predicando a millones de personas.

Por su parte, las radios solares Godpods están logrando alcanzar a todo el mundo, ¡desde presos, hasta agricultores! Y en Ucrania un semirremolque responde a las necesidades de la comunidad y transmite mensajes de esperanza, por donde pasa con su radio en movimiento.

Recientemente, se intentó algo nuevo en Ghana. Alquilieron tiempo de antena de 10 emisoras de radio cercanas al desierto de Sahara y empezaron a compartir las buenas nuevas del Evangelio por los altavoces de los supermercados de 12 ciudades. Combinaron esta iniciativa con una “pregunta del día”, en la que se invitaba a los radioyentes a recibir un premio (como un ejemplar del libro *El Conflicto de los Siglos*) al responder a una pregunta sobre la emisión del día anterior.

Los resultados ya han sido asombrosos. En los últimos seis meses, más de 10.000 personas fueron bautizadas, aproximadamente la mitad de ellos, gracias a los altavoces de los supermercados. Dios predijo que un día estaríamos “completamente asombrados” (Habacuc 1: 5, NVI) de lo que Él haría, ¡y realmente esto es para asombrarnos!

Gracias por su apoyo a la Radio Mundial Adventista.

16 de marzo de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Uno de mis lugares favoritos es la playa. Con mi familia vivimos cerca de la costa y es un lugar maravilloso al que acudir, sobre todo cuando hace calor. Mi esposo y yo hemos hecho muchas caminatas junto al agua y hemos orado para que Dios guíe los próximos pasos de nuestras vidas.

Al mirar el agua podemos ser conscientes de la soberanía de Dios; una palabra teológica que significa simplemente que Dios reina por encima de todo, que Él tiene el control. Cuando los discípulos, en el libro de Marcos, se vieron en medio de una tormenta, clamaron a Jesús pidiendo su ayuda. Jesús dormía profundamente, pero lo despertaron y calmó la tormenta que amenazaba destruir sus vidas. La reacción fue: "...y se decían unos a otros: '¿Quién es éste, que hasta el viento y el mar le obedecen?'" (Marcos 4:41, NVI).

Hoy podemos descansar sabiendo que nuestro Dios es capaz de calmar todas las tormentas de nuestra vida. Aún más, Dios es capaz de darnos una sensación de paz, incluso cuando el mundo que nos rodea parece estar sumido en el caos. Tenemos la bendición de reunirnos como hermanos y animarnos los unos a los otros con nuestros testimonios de cómo Dios nos acompaña durante las tormentas de nuestras vidas. Al devolver hoy los diezmos y dar las ofrendas, permitamos que nuestros corazones lo hagan con gratitud hacia nuestro Dios "que calma tormentas".

Heather Thompson Day

23 de marzo de 2024

Avance de la Conferencia

Correr es una de mis formas preferidas para despejar mi mente y conectarme con Dios. En un día soleado o incluso en uno frío, correr es una manera muy oportuna de reajustar mi pensamiento. Se demostró que correr de forma constante mejora la memoria, aumenta la salud en general y proporciona a las personas mejor humor y más energía.³ Cuando corría en un equipo de atletismo, nuestro entrenador siempre hacía hincapié en que debemos centrarnos en la carrera que tenemos por delante, no en lo que ocurre a nuestro alrededor.

En el mundo de hoy hay muchas realidades, y si nos centramos en el desconcierto, puede llegar a ser muy desalentador. Por esto, Dios nos anima con estas palabras: “Al de carácter firme lo guardarás en perfecta paz, porque en ti confía” (Isaías 26:3, NVI). Juntos podemos “correr” esta carrera, y una manera de ayudarnos los unos a los otros es colaborando con nuestras ofrendas para la Conferencia local. ¿Sabía que la ofrenda para la Conferencia se destina para apoyar ministerios que trabajan en nuestra región y tocan la vida de las personas? Un ejemplo de esto es nuestro campamento de verano, un lugar donde muchos jóvenes sirven a Dios y trabajan juntos para conducir a otros jóvenes a Cristo a través de la música, juegos y actividades. Al dar hoy, demos con el corazón abierto.

Heather Thompson Day.

³ <https://www.webmd.com/fitness-exercise/health-benefits-running>

30 de marzo de 2024

Presupuesto de la iglesia local

Recuerdo como si fuera ayer cuando un amigo cercano me llamó para contarme que había conseguido un trabajo increíble en una ciudad maravillosa, y que esto era para él un sueño hecho realidad. Celebré la noticia con mi amigo, pero a la vez sentí el dolor de mi propia decepción por haber sido rechazada recientemente en otro trabajo para el cual estaba calificada; un sueño que no tuve la oportunidad de realizar.

La decepción y el rechazo pueden ser difíciles de sobrellevar. Una cosa que Dios nos enseñó a mí y a mi familia durante esa temporada de nuestras vidas, fue que aunque no sea “mi turno” para la bendición del trabajo de mis sueños, siempre es “mi turno” para servir a Dios y a los que me rodean haciendo lo mejor que pueda, sin importar la posición en la que me encuentre.

Fui muy bendecida durante tiempos difíciles, al igual que muchos otros, gracias a las iglesias locales que se esfuerzan en ayudar a aquellos que luchan por salir adelante. Participé en grupos pequeños de estudio bíblico en los que otros miembros oraron por mí y me brindaron su apoyo de distintas formas, tanto con necesidades físicas como espirituales. La ofrenda de hoy se destina a apoyar el presupuesto de nuestra iglesia local, que sostiene los ministerios que trabajan durante toda la semana, no solo el sábado, para llevar el mensaje. El señor Jesús dijo: “Hay más dicha en dar que en recibir” (Hechos 20:35, NVI).

Heather Thompson Day